

新川小学校



樹木剪定サポート 5月18日(木) 今年も樹木剪定を6名のサポーターさん方にお願ひしました。とても天気が良く皆さん汗だくになりながら手際よく作業を進めていただきました。草取りや刈った枝木も片付けてくださいました。剪定していただいお陰で運動会での保護者の移動がスムーズに出来、写真を撮影し易かったと聞きました。本当にありがとうございました。(左より稲葉さん・鶴沢さん・山本さん・中村さん・森さん・川名さん)



朝学習サポート(5・6年生) 6月1日よりスタート



月曜日は6年生、木曜日は5年生。子供たちに合わせ丁寧に対応していただいています。(左より渡辺さん・長嶺さん・小林さん・鶴飼さん)

北部中学校



落ち着いた
雰囲気



図書室椅子カバー作成サポート



北部中の図書室の椅子にはピンクのカバーが掛かっていました。10年以上前に当時の図書室担当の先生が「図書室を暖かい雰囲気にしましよう」とカバーをサポーターの皆さんと卒業が近い3年生がミシンで製作しました。椅子にカバーがあることで図書室が暖かい雰囲気になり、肌触りも良くなりました。市内の学校で初めて椅子カバーを導入したので、研修会等に来校した先生方に驚かれました。その後も他校のコーディネーターさんが見学に来て、作り方を聞かれました。年数が経ち色褪せが激しくなったので新しいカバーを製作することにしました。日暮里の繊維街に布を買いに行き、被服室にて裁断をして、サポーターの皆さんとミシンを踏みました。新川小ミシンサポーターの皆さん、江戸小のミシンサポーターの皆さん、北部中の家庭科サポーターの皆さん、テレビカバーの時からお手伝いしてくださった方と、たくさんの方々に参加していただきました。北部中の椅子カバーが完成した後は江戸小の配膳台カバーを作成しました。各校のサポーターさんが集まり、小・中学校の垣根を越え協力し活動出来た事が、地域支援の本来の姿になったと思います。新学期より新しい椅子カバーで素敵な図書室になりました。江戸小の配膳カバーとお揃いの柄です。(参加者大作さん・安部さん・伊藤さん・津田さん・山本さん・齋川さん)



裁断もテキパキ!

ミシンもお手の物なのでドンドンしあげていきます!